



7 Pièces

187 m²

Réf. 2306

785 000 €

Grosrouvre

Maison à vendre (78490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement verdoyant et préservé, découvrez cette propriété de charme qui conjugue élégance et tranquillité. Nichée sur un vaste terrain paysager de 3 808 m², cette demeure de caractère bénéficie d'une vue panoramique imprenable sur la nature environnante. Le cœur de la maison s'ouvre sur un grand séjour lumineux orné d'une cheminée, idéal pour des moments conviviaux. Un second salon baigné de lumière, grâce à ses larges baies vitrées, offre une vue dégagée sur le parc et la forêt, permettant une immersion totale dans la nature. La cuisine, entièrement séparée, est dotée d'un accès ...

In a verdant, unspoiled setting, discover this charming property that combines elegance and tranquility. Nestled on a vast, landscaped 3,808 m² plot, this character residence boasts breathtaking panoramic views of the surrounding countryside. The heart of the house opens onto a large, luminous living room with fireplace, ideal for convivial moments. A second living room, bathed in light thanks to its large picture windows, offers an unobstructed view of the park and forest, allowing total immersion in nature. The kitchen is completely separate, with access to the outside and basement for ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

